

1月 会員誕生日 おめでとうございます

1月 1日 北橋茂登志会員
1月 8日 北田好文会員
1月17日 林 博之会員
1月31日 河井美由紀会員

1月 2日 白野陽一会員
1月 8日 平野浩希会員
1月30日 西村勇二会員

河内 理：クリスマス家族会、赤坂委員長はじめ関係者の皆様、本当にありがとうございました。とても楽しかつたです。

大塚哲平：2025年もお世話になりました。来年も充実したロータリーライフを送れるよう精進いたします。

田中浩弥：クリスマス家族会、赤坂友好委員長はじめ関係いただいた皆様、ありがとうございました。

藤井圭一郎：クリスマス家族会、お疲れ様でした。友好委員長、友好委員の皆様ありがとうございました。今年も一年ありがとうございました。

内園彰人：クリスマス家族会、お世話になりました。

花城康輔：今年一年ありがとうございました。

田邊雄一：一年ありがとうございました。

吉光 淳：例会欠席お詫び。2025年ありがとうございました。

河 宗啓：参加できなくてすみませんでした。

横井 彦：クリスマス家族会、ありがとうございました。

池上裕也：クリスマス家族会、お疲れ様でした。

石井かおる：クリスマス家族会に参加できませんでした。来年は必ず参加させていただきます。

これからの予定

1月15日（木）例会
1月24日（土）財団地区補助金管理セミナー
1月31日（土）大阪難波RAC創立5周年記念式典
2月12日（木）休会

★大阪難波RACへのニコニコ箱報告
立花英司：本日よろしくお願ひします。
清水一人：今日はよろしくお願ひします。
西野文秀：上半期も終わりです。来年あと半分頑張ってください。

林 博之：クリスマス会楽しませていただきます。5周年に向けて更なる飛躍を！
頑張れ～。

松浦孝尚：本日よろしくお願ひします。
中川静夫：上半期お疲れ様でした。来年も頑張ってください。

網干康史：クリスマス会おめでとうございました。

松田禎胤：クリスマス例会よろしくお願ひします。

赤坂 宏：先週クリスマス家族会、沢山ご参加ありがとうございました。本日お世話になります。

三島敏宏：クリスマス会、楽しみにしております。

川井宗次：本日クリスマス会、よろしくお願ひします。

川浦文彦：本日よろしくお願ひします。
田邊雄一：本日のクリスマス会、楽しみにしております。

累計¥217,000

WEEKLY BULLETIN

OSAKA NAMBA

大阪難波ロータリークラブ週報

よいことのためには手を取りあおう



2025-2026年度 国際ロータリー会長
フランチェスコ・アレツツオ
会長メッセージ「よいことのために手を取りあおう」
(第2660地区ガバナー 吉川 健之)

今日の卓話

1月 8日 (木)
新年互礼会

次回の卓話

1月 15日 (木)
テーマ「先端ロボティクスを活用したソリューション事例～CASE of iROBOTICS, Inc～」
卓話者 安藤 嘉康様
卓話担当者 田中浩弥会員

ロータリー4つのテスト

言はこれに照らしてから
1. 真実かどうか
2. みんなに公平か
3. 好意と友情を深めるか
4. みんなのためになるかどうか

第23回例会 本日のプログラム

開会 (点鐘) 通算第2299回例会

・国 歌	君が代
・お正月の歌	「一月一日」
・ロータリーソング	「奉仕の理想」
・歌	岡本優香さん
・ピアノ	倉田栄名さん
・来客紹介	高山理帆さん (交替制)
・会長報告	友好委員
・幹事報告	立花英司会長
・委員会報告	清水一人幹事
・出席報告	各委員長
・ニコニコ箱報告	出席委員
	S A A

閉会 (点鐘)



新年互礼会

♪ 一月一日

年の始めのためとして
終わりなき世のめでたさを
松竹たてて門ごとに
祝おう今日こそたのしけれ

ニコニコ箱報告

前回の合計	¥235,000
本日までの累計	¥2,939,000 (113%達成)
12月末の予算額	¥2,600,000

出席報告

前回 12月18日	3週前 11月27日
会員総数 81名	出席免除を除くMUを含む
出席会員数 55名	修正出席率 81.81%
出席率 72%	

大阪難波ロータリークラブ

創立 1976年8月5日

会長：立花英司 幹事：清水一人

事務局 〒542-0076 大阪市中央区難波5-1-60

TEL 06-6632-3956 FAX 06-6632-3957

例会日時 毎週木曜日 12:30

例会場 スイスホテル南海大阪7階 芙蓉の間

会報・雑誌委員長：大塚哲平 事務局：安部亜希子

TEL 06-6632-3956 FAX 06-6632-3957 e-mail osaka-namba@poem.ocn.ne.jp



年頭のご挨拶

会長 立花英司

大阪難波ロータリークラブの皆様並びに御家族の皆様 新年あけましておめでとうございます。
旧年中は皆様には、多大なるご協力、ご理解そしてご指導、ご鞭撻賜りました事心より感謝申し上げます。
さて、今年の干支は午年です。午は成長や、成功また繁栄のシンボルとして縁起が良いものとされております。
大阪難波ロータリークラブも今年はいよいよ4月に創立50周年記念式典を控えています。会員数も80名を超える大阪難波ロータリーアクトクラブを合わせ100名という目標も達成し盛大に記念式典を行える事と存じます。これも一重に会員の皆様方のご尽力の賜物だと思っております。本当に有難う御座います。心よりお礼申し上げます。これを機に大阪難波ロータリークラブが60周年、そして100周年と益々成長、繁栄していけるように私自身も微力ではございますが皆様と共に活動していきたいと思っております。まずは、今年度のあと半年の任期を精一杯務めさせていただきますので引き続き皆様のご理解、ご協力の程よろしくお願ひいたします。最後に会員の皆様そしてご家族の皆様のご健康ご多幸を祈念いたしまして簡単ではございますが年頭の挨拶とさせて頂きます。

1月は「職業奉仕月間」です

前回の記録 第22回 12月18日(木)

★来客紹介：田邊友好委員

東大阪西RC 竹谷裕人様
東大阪西RC 吉村 篤様
川浦会員ゲスト 新居正夫様
川浦会員ゲスト 上拾石勲様
川浦会員ゲスト 藤井一樹様



★会長報告：立花会長

1. 先週のクリスマス家族会ご参加して頂いた皆様ありがとうございました。今回のクリスマス家族会では総勢152名に参加して頂きました。ご家族の皆様にも楽しんでいただき、何よりもお子さん達が大変喜んで頂いていた事が印象に残っております。大阪南ロータリークラブの飯井会長エレクトからも、こんなに会場が一体で盛り上がっているクリスマス家族会に参加させて頂きました。子供達に多くのお菓子をプレゼントして頂いた、谷口先生、前日から準備いただきました、赤坂友好委員長並びに友好委員会の皆様、本当に有難う御座いました。心より感謝

申し上げます。

2. 週報にも掲載させていただいておりますが、先月みなみフェスで多くの皆様に頂いた募金と、うどんの売り上げが昨日イオンペイから入金がありましたので、日本財団の方に送金が完了しております事をご報告させて頂きます。
3. 本日は東大阪西ロータリークラブから竹谷裕人会長と吉村篤幹事がロータリーデーのPRにお越し頂いておりますので宜しくお願ひいたします。



★幹事報告：清水幹事

1. 1月8日例会終了後、定例理事会を開催させていただきますので、理事役員の方はご出席ください。
2. 11月の週報に掲載のニコニコ累計額に掲載間違いがありました。今週の週報に掲載のニコニコ累計額￥2,704,000(現在104%達成)が正しい金額になります。訂正しお詫び申し上げます。
3. 高島屋様より「現代書道二十人展」のご招待券をいただけておりましたので、必要な方はお持ち

帰りください。

4. 12月25日、1月1日は休会です。次回の例会は1月8日です。
5. 事務局ですが、12月29日から1月2日まで、冬休みをいただきます。緊急の連絡は清水幹事までお願いいたします。
6. 地区大会での感謝状をお預かりしております。松浦直前会長にお渡しさせていただきます。



★委員会報告

◇大阪難波RAC委員会：河内委員長

1. 大阪難波RAC 5周年に関して
2. 大阪難波RACクリスマス会に関して

◇50周年実行委員会：林委員長

創立50周年中間報告

★ニコニコ箱報告：藤井副SAA

東大阪西RC吉村篤様：IMロータリーデーにご参加よろしくお願ひします。

東大阪西RC竹谷裕人様：例会の貴重な時間を頂きIMRDのPRをさせていただきます。ありがとうございます。

立花英司：クリスマス家族会、皆様ありがとうございました。赤坂友好委員長、友好委員の皆様お疲れ様でした。

清水一人：クリスマス家族会お疲れ様でした。赤坂友好委員長ありがとうございました。

谷口 勉：クリスマス家族会、大盛況。赤坂友好委員長始め友好委員の皆様ありがとうございました。

北橋茂登志：クリスマス家族会、楽しませていただきました。関係各位に感謝。

北田好文：クリスマス家族会、会長幹事友好委員の皆様、大変お世話になりました。又、今年1年間会長はじめ理事役員の皆様お疲れ様でした。

千田忠司：今年も大変お世話になりました。ありがとうございました。

伴井敬司：会長、幹事、理事、役員の皆様、一年間お世話ありがとうございました。皆様よいお年を！

西野文秀：会長、幹事、理事、役員の皆様、上半期ご苦労様でした。あと半年頑張りましょう。

川口栄計：クリスマス家族会、赤坂委員長はじめ友好委員の皆様お世話になりました。

会員の皆様、本年もお世話になりました。来年もよろしくお願ひします。

林 博之：クリスマス家族会、楽しませていただきました。ありがとうございました。

松浦孝尚：クリスマス家族会、立花会長、清水幹事、赤坂友好委員長はじめ友好委員の皆様お世話になりました。ありがとうございました。

福田 忠：クリスマス家族会、立花会長、清水幹事、赤坂友好委員長、友好委員の皆様大変お世話になりました。ありがとうございました。

久保幸一：クリスマス家族会、赤坂委員長はじめ友好委員の皆様ありがとうございました。

伊藤 仁：クリスマス家族会、楽しませていただきました。お世話いただいた皆様ありがとうございました。

中川静夫：クリスマス家族会、楽しかったです。会長、幹事、友好委員長はじめ友好の方々ありがとうございました。

網干康史：会長、幹事、友好委員長、友好委員の皆様ありがとうございました。お世話になりました。

米澤 勉：クリスマス家族会、お世話になりました。

松田禎胤：クリスマス家族会、欠席お詫び。皆様今年も一年大変お世話になりました。来年もよろしくお願ひいたします。

森田 納：赤坂友好委員長お疲れ様でした。

赤坂 宏：クリスマス家族会、多数のご参加ありがとうございました。

三島敏宏：クリスマス家族会、有難うございました。立花会長、清水幹事、赤坂委員長はじめ友好委員の皆様、お世話になりました。

中井政嗣：一年間お世話になりました。

荒山義雄：クリスマス家族会、お疲れ様でした。沖縄旅行が当たってめちゃめちゃびっくりしました。本当にありがとうございました。

岡本真一郎：最終例会各委員長お疲れ様（上半期）友好委員長、来年50周年もイベント続きます。

吉田啓介：クリスマス会お疲れ様でした。プレゼントも最高の商品が当たりました。

藤原秀之：クリスマス家族会、欠席お詫び。来年もよろしくお願ひいたします。

川浦文彦：本日3名の見学よろしくお願ひします。

★卓話

テーマ 「半期を振り返って」

卓話者 立花英司会長

会長就任の挨拶から半年が経ちましたが、大きな事故もなく各行事を終えられたのは、清水幹事をはじめ理事役員、各委員長、事務局、会員の皆さんのおかげです。会員も78名スタートから82名となり、欠席がちな会員への声かけや会場運営、マナーフェスの助言もあって、楽しく引き締まった例会になり、出席率も上がってきていました。今年度は新入会員も5名、この3年で30名以上増え、顔と名前を覚えるのも大変になってきましたが、3か月に一度のテーブル懇親会で親睦が深まっていると思います。行事としては、7月のガバナー公式訪問合同例会、7月末の友好行事、9月のUSJ家族会、10月の新入会員歓迎会、釜山西北ロータリークラブ創立50周年記念式典への参加と国際奉仕としての韓国ナザレ園訪問が印象に残っています。社会奉仕では、飛鳥学院へ大型乾燥機を寄贈し、寿司体験教室も実施しました。みなみフェスタではポリオ撲滅の募金活動に加え、新しい試みとしてうどん販売も行い、収益を募金に充てました。ロータリーを知りましょう会や、セブ島の小学校への寄贈もあり、参加いただいた皆さんに感謝しています。自分なりに準備していたつもりでも、もっと準備が必要だったと反省もありますが、来年4月の創立50周年記念式典に向け、林実行委員長のもとでしっかりと準備し、素晴らしい式典にしたいので引き続き協力をお願いします。最後に、本日の一言は「支え合う手の温もりがクラブの明かりを灯す」でございます。

テーマ 「半期を振り返って」

卓話者 清水一人幹事

幹事として、この半年は皆さんのご尽力があつてこそ奉仕活動ができたと実感しました。会長がよくしゃべられたので(笑)、追加でお伝えするなら、RACも含めた8月の琵琶湖親睦会は約50名が集まり、楽しい時間になりました。国際奉仕では、韓国ナザレ園は先輩方の話がきっかけで動き出し、紆余曲折ありながら無事に終えられたことがよかったです。現地の歴史や支援の積み重ねを感じ、また機会があれば墓地にも訪れたいと思いました。社会奉仕の飛鳥学院は川井副会長の紹介で進み、三島委員長が「子どもたちに思い出を残したい」と熱く動いてくれたことが当日の感動につながりました。みなみフェスタの募金やRACのうどん販売も含め、昨年以上の募金につながったのは大きな成果だと思います。セブ島アルガオ地区の小学校への寄贈では、現地で難波ロータリーの活動が浸透していることを実感し、子どもたちの笑顔や歓迎が強く印象に残りました。最後に、USJから新入会員歓迎会、クリスマス会まで友好行事を支えた赤坂委員長と委員の皆さんの尽力に感謝し、後半も奉仕も親睦も元気よく進めていきたいので、引き続き協力をお願いします。



地区大会での昨年度の表彰



立花会長、清水幹事が大阪南RCの年末懇親会に出席されました。

午歳男の抱負



山田誠一会員
昭和17年3月6日

今年は年男（午年）として、家内との時間をより大切にし、健康で充実した一年にしたいと思います。旅行は無理のない範囲で回数を少し増やし、季節の景色を楽しみたいですね。日頃から水泳や詩吟、大学の授業受講なども二人で続けています。84歳を迎える今、いちばんの喜びは身近な人と笑い合うことだと実感しています。皆さんも、ご家族との時間を大切にお過ごしください。



神田眞晃会員
昭和40年8月18日



網干康史会員
昭和41年4月20日

新年あけましておめでとうございます。

入会してすぐ寄稿してからあっという間にひと回りしました。今回はいよいよ還暦です、前回はもうすぐ50歳でいややなあ、と思ってましたが時間の速さを痛感します。今年は初孫が生まれておじいちゃんになる予定です。
また会社も建て替えが始まるなど節目の年になると思います。改めましてよろしくお願いします。



右田竹郎会員
昭和41年9月26日

2026今年年男となります。これで本年還暦を迎えることになりました。

今まで大病もありましたが、現在は健康で過ごさせていただいています。

今後は、『和やかに、楽しく、格調高く』を大切にし、会員間の親睦を深めることに尽力します。また、ロータリークラブの中核的価値観である『奉仕』の精神に基づき、地域社会への貢献活動に一層力を入れてまいります。



川上次郎会員
昭和53年8月30日

今年は年男であり、60年に一度の「丙午（ひのえうま）」の年を迎えました。

この節目の年を飛躍の一年とし、精進してまいりたいと存じます。

大阪難波ロータリークラブへ入会してから早くも3年1ヶ月が経ちました。日々、諸先輩方より多くの学びとご指導を賜り、心より感謝申し上げます。微力ではございますが、クラブの発展のため、少しでもお役に立てるよう努めてまいります。

また、事業におきましても、1月より新店舗の出店を控えており、本年を飛躍の年として挑戦を重ねてまいります。本年もどうぞよろしくお願ひ申し上げます。



川浦文彦会員
昭和53年8月15日

年男として迎える本年は、これまで培ってきた経験や知見を、地域社会への貢献という形で還元する年にしたいと考えております。建築を通じて安全・安心な環境づくりに取り組むとともに、社会奉仕の精神を大切にし、地域や人とのつながりをより一層深めてまいります。また、設計・施工・不動産を一体で捉える強みを活かし、誠実で責任ある提案を重ねることで信頼に応えていきたいと思います。個人としても学びを怠らず、組織としても仲間が誇りを持てる企業づくりを目指し、着実に歩みを進める一年といたします。